

**EINEN KOCHKURS** für Kinder und Jugendliche von 12 bis 14 Jahren veranstaltet seit drei Jahren jeweils in den Herbstferien die Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim«. An jeweils zwei Terminen, dieses Jahr am 15. und 22. Oktober, fanden die Veranstaltungen jeweils in der Familien-Bildungsstätte am Goldstein in der Badestadt statt. Organisiert und geleitet wurden die beiden Kurse diesmal von Rosemarie Keller, Annemarie Nickel-Kleindienst und Ulrike Basler-Kaiser. Mit Begeisterung bereiteten die insgesamt 20 Jugendlichen köstliche Gerichte rund um den Apfel zu. Es gab pfiffige Rezepte wie Apfel-Carpaccio, Apfel-Lasagne, Apfel-Hackbraten, Apfel-Crumble, Apfel-Haferbrötchen, Apfeltürmchen mit Ziegenkäse, und auch Apfel-Chips als Pausensnack waren dabei. Die Rezepte wurden zum Nachkochen gerne mitgenommen. Einige Jugendliche haben sich jetzt schon für die Veranstaltung im kommenden Jahr angemeldet. (pm/Foto: pv)

